



来馬

令和6年12月24日発行



より良い教育環境をとともに…

校長 中島 英治

長かった2学期も今日で終了です。生徒一人一人が自分の個性を活かし、様々な場面で活躍する2学期となりました。縦割り活動を取り入れた学校祭をはじめ、2学期の教育活動に対して、たくさんのご意見やご感想をいただきましたので、一部を紹介しながら、2学期を振り返ります。



劇では台本を覚えたり、演技の練習をしたりした過程を想像するとじ~んときてしまい、最後には涙が出ました。ダンスや司会を皆の前で行う姿にも感動し、立派だなあ、この経験が今後の人生に生きていくのだなと思うと、素敵な行事だと改めて感じさせられました。息子も制作に関わらせていただいたようで、きっとたくさんの学びや心の成長があったことと思います。先生方のサポートや盛り上げにも心が温かくなりました。素敵な時間をありがとうございました。

学校は集団生活の場です。お互いを理解する必要があり、自分の考えを表現することが必要です。表現の仕方は人それぞれ。得意な人、そうでない人、いろいろいるので、演劇・ダンス・制作活動の3部門を用意し、自分が必要とされる場所、活躍できる場所を探してもらおうと考えました。今後も様々な場面で発表力や表現力が身に付くような教育活動に取り組むとともに、切磋琢磨してより良いものを完成させる喜びを味わうことで、ご指摘のようにたくさんの学びや心の成長があることを期待しています。

我が子が体調を悪くして欠席した際や怪我をした際など、お電話をいただいて体調の様子を聞いてくださったり、怪我をした際はすぐに事実確認をして対処していただき、とても信頼がもてました。そのあとのサポートもしてくださり、とても安心して学校に通わせることができました。



学校は安全で安心な場所であってほしい。これは、生徒・保護者・教職員、共通の願いです。怪我や事故、いじめや人間関係のトラブルなど、心や体の安全・安心が脅かされるようなことが、まずは起こらないように環境を整え、万が一、そのような事案が発生した場合は、再発防止に最善を尽くします。担任を中心に学校からの連絡をこまめに行っていきますので、ご家庭でお気付きの点は気軽にご連絡ください。今後も、子供たちにとってのより良い教育環境をとともに作りあげていきましょう。

今年一年の教育活動に対する、地域や保護者の皆様のご支援とご協力に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。それでは、良いお年をお迎えください。

11/26 税・人権に関する作文 ダブルで受賞しました



税に関する作文コンクールでは3年A組佐藤純士さんが室蘭税務署長賞を受賞しました。185応募作品の中から3作品の受賞です。

また、

人権に関する作文コンクールでは、2年A組相良彩希さんが奨励賞を受賞しました。289応募作品の中から13作品の受賞です。おめでとうございます。



12/24 表彰伝達 活躍が光る2学期でした

2学期終業式の前に、表彰伝達を行いました。その一部を紹介いたします。受賞された皆さん、おめでとうございます。

交通安全標語コンクール優秀賞

- 1年 渡辺 太陽さん
『「大丈夫」その心にもブレーキを』
2年 金村 彩水さん
『一瞬の判断一つで 変わる未来』
3年 進藤 愛奈さん
『進んだら 変えれぬ判断 慎重に』

男女参画社会に向けた作品展

【習字】入賞 2年 川村 奏登さん

絆づくりメッセージコンクール

【中学校の部】個人部門
最優秀賞 3年 小川 風 さん



バスケットボール新人大大会南大会室蘭地区予選
【女子】第3位

第43回VICTAS杯西胆振中学生卓球大会
【女子団体】第3位

室蘭地区中学秋季卓球大会
【男子団体】第3位

12/20 3年合格祈願集会を開催 お餅のように粘り強く！

P T A 学年委員会主催の合格祈願(大福配布)集会を開催しました。3年生全員の受験合格を祈願する励ましのメッセージを学年委員長より頂戴しました。当日ご協力いただきましたP T A 学年委員会の皆様、お忙しい中、ありがとうございました。



【お知らせ】 ◇12月29日～1月5日迄
学校閉庁日とします。期間中の緊急連絡は、留守電アナウンスのとおり登別市役所(85-2111)へご連絡ください。折り返し学校から連絡します。

12/28～1/5 年末年始休業により、登別市教育委員会宛てにお電話いただいても自動音声案内となります。

